

| | |
|--|---------|
| LANDO, OLE, Conflicts Lawyers I Have Read and Met | 485–496 |
| KLEINSCHMIDT, JENS, Stellvertretung, IPR und ein optionales Instrument für ein europäisches Vertragsrecht | 497–539 |
| Summary: Agency, Private International Law and an Optional Instrument for a European Contract Law. | 539–540 |
| WEDEMANN, FRAUKE, Der Begriff der Gesellschaft im Internationalen Privatrecht – Neue Herausforderungen durch den entrepreneur individuel à responsabilité limitée. | 541–580 |
| Summary: The Concept of »Company« in the Conflict of Laws – Does it Encompass the »entrepreneur individuel à responsabilité limitée«?. | 580 |
| HEINZE, CHRISTIAN, Choice of Court Agreements, Coordination of Proceedings and Provisional Measures in the Reform of the Brussels I Regulation | 581–618 |
| WEBER, JOHANNES, Universal Jurisdiction and Third States in the Reform of the Brussels I Regulation | 619–644 |
| ILLMER, MARTIN, Brussels I and Arbitration Revisited – The European Commission’s Proposal COM(2010) 748 final | 645–670 |

Berichte

| | |
|--|---------|
| Kodifizierung des europäischen internationalen Privatrechts? (JÜRGEN BASEDOW) | 671–672 |
| Embryon de Règlement portant Code européen de droit international privé (PAUL LAGARDE) | 673–676 |

Literatur

I. Buchbesprechungen

| | |
|---|---------|
| <i>Kuckein, Mathias</i> : Die ›Berücksichtigung‹ von Eingriffsnormen im deutschen und englischen internationalen Vertragsrecht. Tübingen 2008 (PETER MANKOWSKI) | 677–686 |
| <i>Iskander, Sameh</i> : Hinkende Ehen zwischen islamischem Recht und europäischem Internationalen Privatrecht. Hamburg 2009 (PETER SCHOLZ) | 686–690 |
| Die deutsche Rechtsprechung auf dem Gebiete des Internationalen Privatrechts im Jahre 2003–2007. Tübingen 2005–2009 (MARTIN GEBAUER) | 691–694 |
| II. Eingegangene Bücher | 695 |
| Mitarbeiter dieses Heftes | 696 |